



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

23. Januar 2015

Ältere Menschen, Rathaus, Stadtpolitik, Gesellschaft & Soziales, Gesundheit, Homepage
Seniorenbeirat informiert über Hilfs- und Pflegebedarf Älterer

Der Seniorenbeirat in der Landeshauptstadt Wiesbaden lädt am Montag, 2. Februar, 15 Uhr, ins Wiesbadener Rathaus, Schloßplatz 6, Stadtverordnetensitzungssaal, ein. Thema seiner öffentlichen Sitzung ist der „Bericht zum Hilfs- und Pflegebedarf älterer Menschen in Wiesbaden bis zum Jahr 2030“.

Johannes Weber vom Amt für Soziale Arbeit, Abteilung Altenarbeit, und Karin Knaup, Soziologin im Amt für Soziale Arbeit, werden das interessierte Publikum informieren. Dabei wird auf die Lebenssituation älterer Menschen eingegangen und darauf, was an Unterstützung benötigt wird und welche Angebote es in Wiesbaden gibt. Darüber hinaus wird darüber informiert, welche Entwicklungen sich andeuten und was es auf kommunaler Ebene konkret an Handlungsoptionen und -erfordernissen bis zum Jahr 2030 gibt – zum Beispiel Pflegeplatz- und Fachkräftebedarf. Des Weiteren stellt Hannelore Becht vom Seniorenbeirat den Arbeitskreis Gesundheit und Soziales vor.

Informationen, Berichte und Veranstaltungstermine des Wiesbadener Seniorenbeirats gibt es online unter <http://www.wiesbaden.de/seniorenbeirat>. Die Geschäftsstelle in der Friedrichstraße 32 nahe der Bushaltestellen „Kirchgasse“ und „Luisenplatz“ ist montags bis donnerstags von 9 bis 12 Uhr und von 13 bis 15 Uhr geöffnet, freitags von 9 bis 12 Uhr. Telefonisch ist sie unter den Nummern 0611 312612 sowie 0611 312631 erreichbar, per E-Mail unter seniorenbeirat@wiesbaden.de.

+++